

Se reiteró lo dicho por Boric el domingo

Delegado presidencial evitó especificar las cifras regionales del Presupuesto 2025

El incremento de un 15% en los recursos para seguridad y el aumento en 137% de los dineros destinados al Fondo Común Municipal fueron los puntos destacados.

Sin detallar cifras regionales ni proyectos que se contemplan financiar, la administración de Gabriel Boric a nivel local encabezada por el delegado presidencial, José Ruiz y secundado por las autoridades regionales de Trabajo y Educación, presentaron el Presupuesto 2025.

Por más de 25 minutos los tres personeros de gobierno repitieron los principales lineamientos ya dichos por el Mandatario en la cadena nacional emitida el pasado domingo, en donde se señaló que los ejes de Presupuesto serán seguridad pública, económica y social.

"¿Sabe cuántos de estos millones van a ser destinados a la Región de Magallanes?", fue una de las primeras preguntas realizadas por los periodistas en el punto de prensa, a lo que el de-

legado respondió que el presupuesto "es un instrumento de planificación que primero se tiene que aprobar, luego se va distribuyendo".

La información sobre las glorias y partidas se están manejando a nivel central.

El delegado presidencial salió al paso de los cuestionamientos realizados por los parlamentarios regionales sobre la expansión del gasto fiscal por sobre el crecimiento económico proyectado. "El gobierno ha sido sumamente

responsable en el manejo de las arcas fiscales, no solamente controló la inflación que estaba sobre el 12%, sino que a pesar de los augurios de algunos economistas o politólogos la economía está creciendo".

José Ruiz destacó el incremento de un 15% en los recursos para seguridad y el aumento en 137% de los dineros destinados al Fondo Común Municipal debido a la entrada en régimen de la Ley de Royalty Minero.

Al ser consultado sobre cuántos de los mil 300 nuevos carabineros que se planea financiar el próximo año llegarán a la región, la autoridad regional contestó: "No están claras las cifras, pero lo que sí, lo hemos dicho en reiteradas ocasiones, van a haber más carabineros".

Sobre los recursos vía Royalty Minero, los cuales reciben nueve de las diez comunas de la región, José Ruiz salió al paso de las críticas del alcalde de Punta Arenas Claudio Radonich, por no estar la capital regional incluida. "El criterio para establecer las comunas seleccionadas para el Royalty Minero son las que más dependen del Fondo Común Municipal", añadió el delegado. Toda comuna que dependa más de 50% de su presupuesto del Fondo Común Municipal es sujeta a incrementos por vía Royalty.

El seremi de Educación Va-



RODRIGO MATARANA

El delegado presidencial regional, José Ruiz Pivcevic, destacó el incremento de un 15% en los recursos para seguridad y el aumento en 137% de los dineros destinados al Fondo Común Municipal.

lentin Aguilera al ser consultado sobre si los problemas de infraestructura en los 52 colegios públicos de la región se van a solucionar con el aumento del 32% en los fondos destinados a educación. Aguilera evadió la pregunta y señaló que el tema se está solucionando con fondos sectoriales y que dentro del anunciado plan de zonas extremas se contempla el mejoramiento de varios recintos educacionales. "Me hubiera gustado que el servicio hubiera sido entregado en otras condiciones", indicó Aguilera haciendo referencia al anterior administrador de la educación pública, el cual eran los municipios.

En tanto, la seremi del Trabajo, Doris Sandoval, salió a aclarar que el aumento de la Pensión Garantizada Universal se realizará con los fondos entregados por la Ley de Cumplimiento Tributario.